



Dylan PALCY

TAILLE
1.94 m

POIDS
87 Kg

AGE
28/01/1997 (29 ans)

MAIN
Droitier

NATONALITÉ
 France

STATUT
Joueur Formé
Localement (JFL)
Extra-communautaire

POSTE
2/3 - Shooting Guard / Small
Forward

NIVEAUX
NM2

RÉSUMÉ FRANÇAIS

Dylan Palcy est un joueur polyvalent, évoluant principalement aux postes de small forward (SF) et shooting guard (SG), avec la capacité de dépanner en power forward (PF) lorsque nécessaire. Doté d'un bon shoot à 3 points, il apporte une menace offensive extérieure tout en s'intégrant parfaitement dans le jeu collectif.

Joueur d'équipe par excellence, Dylan est également un bon défenseur, capable de contenir ses adversaires grâce à son engagement et ses bonnes qualités athlétiques. Sa polyvalence et son implication des deux côtés du terrain font de lui un atout précieux pour n'importe quelle formation.

RÉSUMÉ ENGLISH

Dylan Palcy is a versatile player, playing mainly at the small forward (SF) and shooting guard (SG) positions, with the ability to help out at power forward (PF) when necessary. With a good 3-point shot, he brings an offensive threat from the outside while integrating perfectly into the team game.

A team player par excellence, Dylan is also a good defender, capable of containing his opponents thanks to his commitment and good athleticism. His versatility and involvement on both sides of the court make him a valuable asset for any team.

CONTACT AGENCY

Nom	One Sports Management
Téléphone	+33 (0) 6 27 59 43 05
Email	01sportsmanagement@gmail.com
Site web	http://01sportsmanagement.com

CARRIÈRE

SAISON	PAYS / ÉQUIPES	CHAMPIONNATS
2024/2025	France / La Charité	NM2
2023/2024	France / La Charité	NM2
2022/2023	France / La Charité	NM2
2019/2020	France / Saint-Quentin	Pro B
2018/2019	France / Le Havre	NM1
2017/2018	France / Le Havre	NM3

MOYENNE

SAISON	MATCHS	MIN	PTS	%2PTS	%3PTS	%LF	RD	RO	RT	PDS	INT	C	BP	EVAL
2019/2020 - Pro B France / Saint-Quentin	2	1.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0
2018/2019 - NM1 France / Le Havre	8	5.0	1.1	42.9	0.0	60.0	0.1	0.0	0.1	0.3	0.0	0.0	0.4	0.1

TOTAL

SAISON	MATCHS	MIN	PTS	%2PTS	%3PTS	%LF	RD	RO	RT	PDS	INT	C	BP	EVAL
--------	--------	-----	-----	-------	-------	-----	----	----	----	-----	-----	---	----	------